

Cahiers Internationaux de Théologie Pratique

Série « Documents » n°17 – Fiche d'identification

Synodality and the Roman-Catholic Church
An Academic Bibliography 2013-2023, 3rd édition

Jos MOONS sj

Cette bibliographie donne un aperçu des publications académiques sur la synodalité pour la période 2013-2023. Elle fait partie d'un projet de recherche intitulé « Mapping Synodality » (mai 2021-décembre 2024). Une mise à jour de cette 1^e édition sera faite régulièrement. Les suggestions, corrections ou mises à jour sont les bienvenues et peuvent être adressées à l'auteur.

This bibliography gives an overview of the academic publications on synodality in the period 2013-2023. It is part of a research project called Mapping Synodality (May 2021-December 2024). It will be updated a couple of times a year. This is the first edition. Updates welcome.

Auteur :

Chercheur postdoctoral à la KU Leuven. Post-doctoral researcher at KU Leuven

Contact: jos.moons@kuleuven.be

Résumé :

Le document contient une liste d'environ 700 publications académiques sur la synodalité pour la période 2013-2023 en quatre langues : l'allemand, l'anglais, l'espagnol et le français. Les publications sont présentées par année, et ensuite par ordre alphabétique. Une introduction méthodologique explique les choix qui ont été faits.

La bibliographie permet entre autres de mettre en lumière une croissance étonnante du nombre de publications. C'est un outil très précieux pour des études thématiques transversales. L'auteur lui-même en publiera prochainement, ainsi qu'un article indépendant de la bibliographie pour interpréter cette évolution.

Summary

The document provides a list of around 700 academic publications on synodality for the period 2013-2023 in four languages: English, French, German, and Spanish. The publications are ordered, firstly, per year, and secondly, on alphabetical order. A methodological introduction explains the choices that have been made.

Amongst other things, the bibliography shows a stunning growth in the number of publications. In the near future, the author will publish separately an article that interprets these and other feats.

Mots-clés :

Domaines : gouvernement ecclésial, structures ecclésiales

Autres : Concile Vatican II, conversion, Église, inclusion, participation, Pape François, réforme, synodalité, synode.

Domain: church governance, church structures

Other Key Words: Church, conversion, inclusion, participation, Pope Francis, reform, synod, synodality, Vatican II.

Comment citer cette publication ?

Jos MOONS (ed.), « Synodality and the Roman-Catholic Church. An Academic Bibliography 2013-2023 », *Cahiers Internationaux de Théologie Pratique*, série "Documents" n° 17, en ligne : www.pastoralis.org, novembre 2023 (3rd édition).